

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio y Adsis impulsan la inserción laboral de personas en riesgo de exclusión

La fundación facilitó a 18 personas la búsqueda de un empleo a lo largo del año pasado y este contará además con un nuevo local municipal

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El alcalde, David Mingo, y la coordinadora de la Fundación Adsis, Gema López, firmaron ayer un convenio de colaboración gracias al cual se impulsará la inserción socio-laboral de personas inmigrantes o en riesgo de exclusión social.

El Ayuntamiento de Santa Marta cederá una oficina dentro del edificio Sociocultural para que la Fundación Adsis pueda atender a todos los interesados en participar en las propuestas formativas que esta organización pretende llevar a cabo. Asimismo, el convenio contempla una estrecha colaboración entre los técnicos municipales del área de Bienestar Social y del área de empleo y los técnicos de la Fundación para crear un marco de cooperación que redundará a favor del éxito de las intervenciones a realizar.

Como indicó el primer edil, David Mingo, «renovar este convenio supone renovar el compromiso de este Ayuntamiento con personas en riesgo de exclusión social que vivan en nuestro municipio, con las que además hemos venido trabajando a través de programas orientados a potenciar la integración social y la entidad local».

La coordinadora de Adsis, Gema López, explicó «llevarnos aquí ya un año trabajando en el que nos han cedido un espacio gracias al



David Mingo, Gema López y la concejala Andrea García. :: LAYA

La Fundación Adsis impartirá un curso de auxiliar de comercio «próximamente»

cual hemos podido ayudar a los usuarios, hemos trabajado con 31 personas, insertado a 18 y formado a más de 20. Nuestro trabajo se centra en el acompañamiento y guía de empleo, intervención integral con todas las personas que forman parte de este colectivo con

los que trabajamos habilidades sociales y competencias básicas, además del contacto y la intermediación laboral con empresas. Hemos ofrecido cursos de informática y dos de empleadas de hogar y empezaremos próximamente uno de auxiliar de comercio».

Metas

El proyecto está orientado a la promoción y acompañamiento laboral de inmigrantes en situación de vulnerabilidad social, de desempleo o precariedad laboral, mediante una intervención personalizada e integral que promueve su orien-

tación y capacitación para incorporarse al mercado laboral.

A lo largo del último año se han desarrollado talleres de habilidades sociales y personales encaminadas al empleo. También ha habido reuniones motivacionales afrontando una entrevista de trabajo o la búsqueda activa de empleo, haciendo hincapié en habilidades personales. En ellos han participado 18 personas.

Finalmente durante este año se han impartido también cursos de informática a 12 personas y, en última instancia, se ha trabajado para acercar a las personas usuarias a diferentes ofertas de empleo.

Cs celebra que el Ayuntamiento acepte su idea de firmar un acuerdo con Ascol

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Grupo Municipal Ciudadanos, formado por su portavoz Jesús Martín y el edil Pedro González, celebró que «tras años de trabajo desde la oposición, el Ayuntamiento haya llevado a cabo la firma de un convenio con la Asociación Contra la Leucemia y Enfermedades de la Sangre (Ascol)», una propuesta de la formación naranja.

En este sentido, Martín aseguró que «la rúbrica de esta colaboración va a suponer un gran impulso para el municipio y las familias que, desgraciadamente, padecen este tipo de enfermedades» ya que «aunque no es una solución definitiva para los pacientes, sí es un alivio». Según matizó el portavoz de Cs, el convenio «contará con una aportación económica inicial de mil euros con carácter anual». Por eso, Martín volvió a insistir en «la necesidad de hacer política útil, desde el consenso, porque existen ciertas cosas que no entienden de siglas políticas ni bandos» algo que, «a veces» el equipo de Gobierno «no acaba de asumir».

BÉJAR

Premiados tres negocios en el concurso de escaparates contra el cáncer de mama

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La concejala de Servicios Sociales, María del Castañar Rodilla; acompañada de la concejala de Educación, Raquel González; de las integrantes de la asociación de mujeres A mi aire, Carmen Segura y Mercedes Martínez; y de la presidenta de la Local de Béjar de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), Lourdes Merchán, entregaron ayer los premios correspondientes al concurso de escaparates con motivo de la conmemoración del Día Internacional Contra el Cáncer de Mama. El primer premio, con la entrega de placa y dos invitaciones a la cena anual de la AECC, fue para La Pelu de María. El segundo premio, con la entrega de placa y una invitación a la cena anual de la AECC, correspondió a la zapatería Pasarela. Y el tercer premio con placa y una invitación a la cena anual de la AECC, correspondió a la Clínica Dental Juárez. Las actividades de la Marea Rosa desarrolladas durante el fin de semana comprendido entre el 19 y 21 de octubre recaudaron 2.800 euros.

CASTELLANOS DE MORISCOS

Dos nuevos municipios se unen a la red de transporte metropolitano con Salamanca

REDACCIÓN / WORD

CASTELLANOS. Los municipios de Castellanos de Moriscos y Moriscos contarán desde el 19 de noviembre con el servicio de transporte metropolitano, un recurso con el que ya contaban otras 11 localidades de la provincia, todas ellas próximas a la capital.

El delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Bienvenido Mena; junto al jefe del Servicio Territorial de Fomento, Raúl San Segundo; y los alcaldes de Castellanos de Moriscos, Ángel Molina, y Moriscos, Jesús Manso; pre-

sentó ayer las dos nuevas rutas y los vehículos con los que contarán.

La Junta de Castilla y León, junto con el Consejo Rector del Transporte Metropolitano de Salamanca, acordaron el pasado año integrar a estos dos municipios en la red del metropolitano, ha recordado la Delegación Territorial de la Junta.

De esta forma, la población del Área Metropolitana con conexión, incluida la capital, asciende a 193.921 habitantes, de los que más de 2.000 pertenecen a los municipios de Castellanos de Moriscos y a Moriscos.

La Red del Transporte Metropolitano de Salamanca aglutina así a las localidades de Aldeatejada, Cabrerizos, Carbajosa de la Sagrada, Carrascal de Barregas, Castellanos de Moriscos, Doñinos de Salamanca, Monterrubio de Arnuña, Moriscos, Salamanca, San Cristóbal de la Cuesta, Santa Marta de Tormes, Villamayor y Villares de la Reina.



Presentación de un nuevo microbús para la ruta metropolitana. :: WORD